

BINMAS

Bhabinkamtibmas Kelurahan Kademangan Hadiri Kegiatan DMI Tangsel Bersholawat

Suhendi - TANGSEL.BINMAS.ID

Dec 8, 2024 - 14:13



TANGSEL – Dalam upaya mempererat ukhuwah Islamiyah dan menciptakan suasana religius di masyarakat, Bhabinkamtibmas Kelurahan Kademangan, Aipda Saripudin, menghadiri kegiatan "DMI Tangsel Bersholawat" pada Minggu (8/12/2024) pagi. Acara yang berlangsung di Masjid Raudatul Jannah, Kampung Kademangan, RT 03/03, Kecamatan Setu, Kota Tangerang Selatan ini dihadiri oleh tokoh masyarakat, jamaah setempat, dan sejumlah pejabat daerah.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini diisi dengan lantunan sholawat bersama, yang diharapkan dapat menjadi media untuk memperkuat hubungan antarumat dan membangun nilai-nilai kebersamaan. Acara ini dihadiri oleh Ketua DPRD Tangsel, H. Abdul Rasyid, S.Ag., M.Ap., Ketua DMI Tangsel, Drs. H. Heli Slamet, M.Si., Kapolsek Cisauk, AKP Dhadi Arsyah, S.H., M.H., serta Kasat Binmas Polres Tangsel, AKP Warno, S.H., M.H. Kehadiran mereka memberikan dukungan moral kepada masyarakat dalam menjaga kebersamaan dan harmoni.

Dalam sambutannya, Aipda Saripudin menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Ia mengajak jamaah untuk menjaga kerukunan, saling menghormati, dan berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Kehadiran kami di sini adalah bentuk komitmen Polri untuk selalu bersama masyarakat, menjaga ketertiban, dan mempererat sinergi," ujar Aipda Saripudin.

Ketua DMI Tangsel, Drs. H. Heli Slamet, M.Si., juga mengungkapkan harapannya agar kegiatan seperti ini dapat menjadi agenda rutin dalam mempererat hubungan antarwarga melalui nilai-nilai keagamaan. "DMI Tangsel Bersholawat adalah salah satu cara untuk menyebarkan kedamaian dan semangat kebersamaan," katanya.

Acara ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh tokoh agama setempat, memohon kebaikan dan keberkahan untuk Kota Tangerang Selatan. Para jamaah yang hadir mengaku antusias dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk mempererat ukhuwah Islamiyah di masyarakat. (Hendi)